

## Une folle envie d'inclusion par le PARAGOLF

### *A burning desire for inclusion by PARAGOLF*

VIRGINIE URCUN

**Pleine de vie et d'envie, Virginie Urcun est de ces femmes qui font bouger les choses avec passion et détermination. Inspecteur des Finances Publiques le jour et sportive accomplie le reste du temps, cette dynamique quinquagénaire est un bien joli visage du handicap.**

Une figure qui œuvre pour plus d'inclusion et de respect. «*Pour avoir vécu à l'étranger, et notamment en Angleterre au moment des JO de Londres, je peux vous dire qu'en France nous avons 20 ans de retard sur le handicap et de nombreux progrès à faire ! Notamment en termes d'accès au travail et de civisme au quotidien.*»

Atteinte d'une maladie auto-immune depuis l'âge de 15 ans, Virginie subira plus de 50 opérations, dont une amputation de la jambe en 2019. «*J'ai des prothèses d'épaule, de coude et de poignet, mais cela ne m'a jamais empêchée de m'accomplir en tant que femme et en tant que professionnelle.*» Issue d'une famille de sportifs investis dans les clubs, une jolie rencontre lui fera découvrir le golf qui deviendra une passion. «*Ce sport m'a apporté tellement de choses que j'y ai mis mes parents, mon frère et mes neveux ! Cela me fait du bien à l'esprit et me permet de me mesurer à des valides. C'est aussi un moteur dans ma vie, car avant chaque opération, je me suis dit que quoi qu'il arrive, il faudrait que je reprenne le boulot et le golf rapidement. C'est vraiment la lumière au bout du couloir.*»

Sélectionnée plusieurs fois en équipe de France, Virginie fait partie de ces gens pour qui faire les choses pour soi, c'est bien, mais si cela peut apporter quelque chose aux autres, c'est mieux. Du coup, lorsqu'elle est arrivée au Pays basque et qu'elle a découvert le parcours très technique, assez plat et pas trop long du Golf du Phare de Biarritz, l'envie d'y organiser l'Open de France Paragolf 2023 est née. «*Très à l'écoute et ouvert aux questions du handicap, le club légendaire m'a permis d'organiser du 13 au 14 mai ce bel événement, avec une journée Handi-Am le 12 mai. Que Sotheby's soit partenaire de cette journée, c'est une très belle démarche, car les financements ne sont pas faciles à obtenir.*»

Organisée en collaboration avec les agences Sotheby's de Biarritz et Saint-Jean-de-Luz, cet Handi-Am va permettre à une personne en situation de handicap de faire équipe avec deux valides. «*Le golf est un des rares sports où jeunes et moins jeunes, adultes et enfants, valides et moins valides, peuvent jouer ensemble.*»

Sport d'humilité, révélateur de personnalité : «*car sur les 5 h d'un parcours on ne peut pas faire semblant !*», le golf a joué un rôle important dans sa rééducation, puisque sa pratique requiert beaucoup de proprioception.

Et parce qu'il est important que les gens se rendent compte que l'on peut jouer avec une ou plusieurs prothèses et y prendre du plaisir, Virginie travaille également à promouvoir le paragolf kids. «*Nous développons avec le site d'Ibarriz des cours destinés aux enfants handicapés, physiques ou mentaux. Si cela pouvait leur apporter ne serait-ce que la moitié de ce que le golf m'a apporté, ça serait formidable.*»

Une bien jolie façon de faire rimer différence et performance.



**Full of life and ideas, Virginie Urcun is one of those women who makes things happen with passion and determination. Public Finance Inspector by day and accomplished sportswoman the rest of the time, this dynamic woman in her fifties is a positive image for disability.**

*A figure that is working for more inclusion and respect. "Having lived abroad and especially in England at the time of the London Olympics, I can tell you that in France we are 20 years behind on disability and there is much progress to be made! Especially in terms of access to work and everyday citizenship."*

*Having suffered from an autoimmune disease since the age of 15, Virginie has undergone more than 50 operations, including a leg amputation in 2019. "I have a prosthetic shoulder, elbow and wrist, but that has never stopped me from being fulfilled as a woman and as a professional." Coming from a sporty family invested in clubs, a positive meeting led to her discovering golf which became a passion. "This sport has brought me so many things, that I got my parents, my brother and my nephews into it! It does me a lot of good mentally and allows me to measure myself against non-disabled people. It is also a driving force in my life, because before every operation, I remind myself that whatever happens, I will get back to work and golf quickly. It's really the light at the end of the tunnel."*

*Selected several times for the French team, Virginie is one of those people for whom doing things for yourself is good, but if it can bring something to others, it is even better. So, when she arrived in the Basque country, and discovered the very technical course of the Golf du Phare in Biarritz, which is quite flat and not too long, the desire to organise the Open de France Paragolf 2023 was born. "Very attentive and open to questions around disability, the legendary club is allowing me to organise this great event from 13th to 14th May, with a Handi-am day on 12th May. Financing is not easy to obtain, so it's great that Sotheby's is a partner for this day."*

*Organised in collaboration with Sotheby's agencies in Biarritz and Saint-Jean-de-Luz, this Handi-am will allow a person with a disability to team up with two non-disabled people. "Golf is one of the few sports where young and old, adults and children, disabled and non-disabled people, can play together."*

*A sport of humility and revealing of personality, "because you can't pretend for 5 hours on a course!" Golf has played an important role in her physiotherapy, since the sport requires a lot of proprioception. And because it's important for people to realise that you can play with one or more prosthetic limbs and enjoy it, Virginie is also working to promote paragolf kids. "With the Ibarriz site, we are developing courses for physically handicapped children or children with learning disabilities. If it could give them even half of what golf has given me, it would be great."*

*A great way to combine difference and performance.*

"Vivre avec une prothèse, ou un autre handicap ne doit pas empêcher de faire des études, du sport..."

